

Autor: Edi Imholz, Unterschächen

Publikation: Anfangs März 2012

VERSTÄNDNIS FÜR LAND UND LEUTE

«Um grosse Erfolge zu erreichen, muss etwas gewagt werden.» Lieber Erich, dieses Zitat von Helmuth von Moltke verwende ich gerne, wenn ich an deinen Mut denke, welchen du uns vorgeführt hast und deine Stelle als Chefredakteur beim „Uerner Wochenblatt“ gekündigt hast. Auch denke ich an dein Wagnis, wild als Regierungsrat zu kandidieren.

Ich kenne dich aus verschiedenen Begegnungen politischer und persönlicher Art. So bleiben mir in Erinnerung: Dein Verständnis für Land und Leute in Randregionen und deine einfühlsame und ruhige Art, wie du als Gemeindepräsident von Bürglen betagte Menschen besuchst und ehrst. So kenne ich dich auch als sehr geselligen Menschen, der in fröhlicher Runde gerne einen guten Wein genießt. Ohne aufdringliche Plakatwerbung hast du deinen Werdegang beschrieben, somit mich mit deinen Qualitäten überzeugt. Ich gebe dir gerne meine Stimme zum Regierungsrat.

Edi Imholz, Unterschächen